



Periódico Republicano Federal

Se publica:
CORRIENTE, los dos sábados quincenales del mes.
EVENTUAL, en las circunstancias extraordinarias.

REDACCIÓN:
Centro Federal. Vilafant, 13 - Tel. 233

No se devuelven los originales y de los que se publiquen son responsables sus autores.

Número suelto: 15 céntimos

(Con motivo del discurso que no pronunció M. Barrio)

El hombre que no pudo hablar

No hay libertad política.-El jesuitismo en acción.-
- Porqué no pudo hacerlo M. Barrio.-
Esteril maniobra de unos radicales.

La hostilidad hacia los republicanos izquierdistas es obra del jesuitismo, toda vez que las izquierdas españolas serán las que defenderán la Constitución y se opondrán tenazmente a la revisión de la Constitución y particularmente del artículo 26.....

¿Sabeis por qué no pudo hablar M. Barrio?

Porque M. Barrio es un republicano honrado, consecuente (se separó del Partido Radical) inteligente, sincero, íntegro, luchador y republicano que anhela la unión de todos los verdaderos republicanos, y su leyenda tiene mucha importancia para movilizar las masas y aglutinar los movimientos populares.

Porque M. Barrio en el discurso que tenía que pronunciar en el Price, hubiera insistido en la unión de todos los partidos de izquierda. Hubiera declarado la necesidad imperativa, conveniente del inmediato restablecimiento del Estatuto de Cataluña. La conveniencia de establecer una inteligencia electoral con los socialistas: Hubiera manifestado el peligro de revisar la Constitución que podría provocar una Guerra Civil que arrastraría al país a la ruina. La conveniencia de suplicar una amplia amnistía para la pacificación de los espíritus. Entre otras cosas hubiera declarado también, que se están declarando excedentes o disponibles a los verdaderos republicanos,

Y finalmente, hubiera quizás repetido lo dicho en Castellón en el Cine Royal que arrancó interminables aplausos, a saber: «**Las derechas dicen ahora: ¿Cómo se ha de amnistiar a los rebeldes del 6 de Octubre? Y yo digo: ¡Como se amnistió a los rebeldes del 10 de agosto!**»

Ahora se comprenderá porque no pudo hablar, pues su discurso hubiera hecho cosquillas a los jesuitas, y además, porque M. Barrio se separó de Lerroux levantando bandera en pro de la unión de los republicanos frente a las derechas integradas por monárquicos que iban a ser Gobierno.

No obstante, pueden hablar en todas partes las derechas y los enemigos de la Constitución.

A esta serie de obstáculos debemos añadir

¡Feliz el pueblo que puede ver ondear su bandera sobre el alto mástil de la Libertad!
¿Podemos decir los republicanos de izquierda, nuestro pueblo, que en el cuarto año de República, nos sentimos orgullosos al vernos privados de las libertades civiles y políticas que nos trajo la República del 14 de Abril?

En estos momentos, al verse privados de la libertad conquistada y por la cual dieron su sangre algunos de los hombres encargados de traerla,

No hay libertad política

La libertad política implica la existencia de instituciones políticas que den en la práctica la mayor seguridad posible de la posesión de la libertad.

A pesar de que el artículo 34 de nuestra Constitución Republicana dice textualmente, que «**Toda persona tiene derecho a emitir libremente sus ideas y opiniones, valiéndose de cualquier medio de difusión, sin sujetarse a la previa censura**», los oradores netamente republicanos que son los de izquierda y los de la unión de izquierdas únicos que defienden la Constitución, no pueden ya hablar. No obstante el Padre Laburu, Calvo Sotelo, Primo de Rivera y todos los reaccionarios y clericales pueden desde la tribuna y sobre todo desde el púlpito, apostrofar contra lo esencialmente liberal, sin que nadie les pare los pies. ¿Por qué no se puede hablar desde la tribuna, pero puede hacerse desde los pulpitos?

¡Así es como el artículo 34 de la Constis

tución se respeta y cumple!

El jesuitismo en acción

El Jesuitismo, el arma más poderosa y temible que se ha conocido en la historia, no perdonará su disolución, su prohibición de ejercer industrias, la nacionalización de sus bienes, la extinción del presupuesto del clero y su expulsión del territorio español por el Gobierno de la República. (Al Jesuitismo se le ha expulsado de todos los países del mundo).

El jesuitismo ha minado las conciencias de los de arriba y ha colocado la palanqueta bajo los fundamentos de la República, para tumbarla como ha tumbado muchos poderes.

En España dominó a los reyes desde los godos a la casa de Borbón para usufructuar el Gobierno. El ex-rey de España fué una víctima del jesuitismo, y era amo y señor de Palacio y de la voluntad soberana el inteligente jesuita Padre Torres, su confidente y confesor.

Sirvan éstos y otros ejemplos de la historia para demostrar, como lo que hizo antes el jesuitismo, lo viene haciendo hoy en España paratumbar la República y ahogar las libertades humanas, y sino que lo digan Ruiz Señen, señor del dinero, señor de los votos, Angel Herrera, señor de la prensa y el Padre Laburu, señor de la tribuna.

En España dominó a los reyes desde los godos a la casa de Borbón para usufructuar el Gobierno. El ex-rey de España fué una víctima del jesuitismo, y era amo y señor de Palacio y de la voluntad soberana el inteligente jesuita Padre Torres, su confidente y confesor. Sirvan éstos y otros ejemplos de la historia para demostrar, como lo que hizo antes el jesuitismo, lo viene haciendo hoy en España paratumbar la República y ahogar las libertades humanas, y sino que lo digan Ruiz Señen, señor del dinero, señor de los votos, Angel Herrera, señor de la prensa y el Padre Laburu, señor de la tribuna.

la baja maniobra de algunos radicales de Barcelona, que para el mismo día y hora que tenía que hablar el ex Presidente del Consejo, organizaron un mitin **anticlerical (?)** en el que iban a tomar parte Ulled, Giralt y Polo. ¿Aquellos que han devuelto los haberes al clero pensaban celebrar un acto anticlerical para desvirtuar al de M. Barrio? ¡No! lo que hay es, que al suspender el ~~acto de M. Barrio~~ acto de M. Barrio, suspendía automáticamente el de sus correligionarios que debían saber ~~priori~~ **priori** que iba a suspenderse, y así la farsa estuvo a la orden el día, haciendo ver a los incautos, que la orden era para todos igual, incluso para sus correligionarios... creyendo desvirtuar así toda posibilidad de ensañamiento.

Nosotros, amantes de la libertad de pensamiento, protestamos ante la prohibición de actos análogos, impidiendo la propaganda de las ideas, sean éstas las que fueren, pero más aún tratándose de un republicano de la altura y garantía de Martínez Barrio.

~~El acto de M. Barrio, suspendido automáticamente, suspendió automáticamente el de sus correligionarios que debían saber priori que iba a suspenderse, y así la farsa estuvo a la orden el día, haciendo ver a los incautos, que la orden era para todos igual, incluso para sus correligionarios... creyendo desvirtuar así toda posibilidad de ensañamiento.~~

~~El acto de M. Barrio, suspendido automáticamente, suspendió automáticamente el de sus correligionarios que debían saber priori que iba a suspenderse, y así la farsa estuvo a la orden el día, haciendo ver a los incautos, que la orden era para todos igual, incluso para sus correligionarios... creyendo desvirtuar así toda posibilidad de ensañamiento.~~

L. LÓPEZ-RODRIGUEZ MURRAY.

Crónica

Hemos recibido un atento B. L. M. de nuestro distinguido amigo Don Tomás Homar Moreno, participándonos que por orden de la Dirección General de Seguridad de fecha 29 de Mayo último, ha sido nombrado Jefe de Investigación y Vigilancia de la frontera francesa en Cataluña, con residencia en Figueras, en cuyo nuevo cargo se nos ofrece para todo cuanto se relacione con el servicio público.

Agradecemos la atención que con nosotros ha tenido el Sr. Homar, y después de felicitarle por el nuevo nombramiento, le deseamos mucho acierto en el desempeño de su importante misión.

Se encuentra de nuevo entre nosotros, nuestro apreciado amigo el letrado Don Federico Ayats, después de haber realizado un interesante viaje de estudios en París, Colonia y Berlín.

Sus impresiones no pueden ser más halagüeñas debido a la buena acogida que se le ha tributado en todos los centros docentes y de investigación científica que ha visitado con marcado provecho.

Sea bienvenido.

La Peña Sprint Ford, está organizando un baile que se celebrará frente a su local social, Bar Cataluña. El día y la hora se harán públicos por medio de un programa.

La administración de Correos de nuestra ciudad ha sido autorizada para efectuar el nuevo servicio de paquetes-muestras.

En Pont de Molins tendrá lugar en breve el II Concurso de Pesca de Caña organizado por la Asociación de Pescadores aficionados. La cantidad que se recaude por derecho de inscripción se cederá a beneficio de las Colonias Escolares locales.

Los organizadores merecen el aplauso público por el fin humanitario del Concurso.

El General Martínez Anido, ha recorrido contra su baja en el Ejército por abandono de destino.

Se cree, naturalmente, que ganará el pleito el autor de la ley de fugas...

Ha sido objeto de una suspensión gubernativa nuestro apreciado colega de izquierda republicana «La Humanitat». Después de cinco días ha vuelto a publicarse este diario impulsador de las corrientes republicanas de Cataluña. Nuestra enhorabuena por haber podido volver a la palestra.

Fiesta excursionista al Castillo de Recasens

El domingo último pasado, fueron muchos los excursionistas que fueron al Castillo de Recasens para asistir al segundo «aplec» excursionista de la «Penya Alegre».

Entre los grupos excursionistas vimos «Mar y Montaña», del Casino Menestral, «Grup Excursionista y Esportiu Gironí» y la simpática «Penya Sprint Ford» de esta ciudad.

Se celebró entre otros sports, una carrera ciclista de Alta Montaña, comenzando desde «Can Cuartos» hasta el mismo Castillo, un recorrido de verdadera prueba de quince kilómetros ascendentes.

Nos cabe el honor de poder hacer público que la «Penya Sprint Ford», que tiene su domicilio social en el concurrido Bar Cataluña de esta ciudad, propiedad del conocido sportman Don José Serra ha ganado brillantemente el gran premio montaña:

El orden de corredores fué el siguiente:
 C. Roure, Penya Sprint Ford, 37 minutos. — J. Junia, Club Ciclista Figuerenc, 39 minutos. — J. Comrominas, Penya Sprint Ford, 39 minutos. — L. Vergés, (independiente) 40 minutos. — A. Ayats, Club Ciclista Figuerenc, 43 minutos. — E. Ayats, Club Ciclista Figuerenc, 50 minutos.

Desde estas columnas felicitamos al ciclista Sr. Roura por el éxito alcanzado, y le deseamos muchos más en las carreras que se celebrarán a no tardar y en las que piensa tomar parte.

¡Bien por la Penya Sprint Ford!

Los jesuitas mandaban y mandan

El ex Rey tiene que pasar una pensión de 250.000 pesetas anuales a su esposa-Y oye misa todos los días para conseguir que Pío XI anule su matrimonio

Como es harto sabido los ex-reyes don Alfonso y doña Victoria no están a partir un piñón, ni mucho menos.

Sus comentadas divergencias han motivado la intervención del tribunal de justicia inglés, que ha condenado al último Borbón a pagar la friolera de 250.000 pesetas anuales en concepto de pensión a su esposa, como consecuencia de la demanda por ella formulada, fundándose en la dote que aportó cuando uni6se en «indisoluble lazo» con el nieto de Isabel II.

El Alfonso número 13 se ha conformado con la sentencia. Lo que más le preocupa al parecer, ya que, por lo visto, le sobran pesetas, es conseguir que Pío XI le «desbendiga» la unión matrimonial para así quedar libre. Pero en el Vaticano según se barrunta, no halla el Borbón todas las facilidades deseadas, puesto que allí entienden que una ex-majestad católica apostólica y romana está obligada a una mayor resignación cuando después de la luna de miel viene la de hiel.

Más el esposo de doña Victoria no se da todavía por vencido ante la creencia de que el muy influyente jesuita «padre» Torres, su confesor conseguirá que Pío XI conceda el divorcio. Y para hacerse de buen ver en el Vaticano y también en el Quirinal don Alfonso oye misa todos los días y visita además a Mussolini.

He aquí una noticia que los diarios monárquicos podrían muy bien reproducir en sus «Notas de Sociedad».

(Cop.)

Este número ha sido sometido a la previa censura gubernativa

Ferretería CARLOS PERXAS Neveras Metálicas

El mejor surtido

Calle Caamaño y Avda. República

Contra la salud pública

En este desgraciado país, los buenos propósitos sólo existen de palabra pero pocas veces se ponen en práctica. Se está hablando estos días de higiene, de cubrir la riera, de desinfectar las cloacas y alargar la vida de los ciudadanos hasta los cien años.

Y mientras se discute todo esto y se aparenta hacer mucho quizás con miras a captar adeptos, se permite diariamente que los encargados de barrer la Plaza y la calle de Francisco Maciá procedan a su labor higienizadora y profiláctica levantando nubes de polvo y barro infecto y lleno de microbios, nocivos para la salud pública, que van a depositarse por millones sobre las hortalizas, frutas y la carne de ave, conejo, etc., que se vende en dicha plaza-mercado, dándose el caso de que mientras como medida de higiene, se prohíbe el uso de periódicos para envolver la fruta, se permite que ésta esté saturada en polvo antes de venderla.

Esto es intolerable, maxime en esta época del año cuando es mayor el peligro de infección. De ello se han quejado no sólo los que tienen establecimientos colindantes, sino incluso los mismos vendedores no siendo atendidos por los barrenderos.

Antes de barrer se debe regar y esto debe hacerse después de retirado todo lo expuesto para el consumo público.

No creemos sea ello falta de interés ni fiscalización de la Junta de Higiene, ni del Alcalde, que es su presidente, pero el caso es que diariamente se ofrece este espectáculo de salvajismo que no debe tolerarse ni un día más y que poco dice de una ciudad culta.

Será pasividad o rutina, todo lo que se quiera, pero se trata de la salud de miles de ciudadanos, de decencia pública, y esperamos que la persona sobre la cual pese la responsabilidad de esta infracción del Código de Sanidad pública, pondrá coto para que no se atente contra la salud en una ciudad civilizada. A las autoridades locales corresponde velar constantemente por la salud del vecindario, y a los vecinos les atañe denunciar la incuria y abandono a la superioridad competente si aquellas persisten en desatender las quejas fundamentales que en espera de ser atendidas debidamente no se elevan al consejero de Sanidad de la Generalidad.

UN CONTRIBUYENTE AL ERARIO PUBLICO.

Hacia una nueva España

por JUAN GARCIA MORALES
(Presbítero)

¿Qué importan las difamaciones y las calumnias? No hay más remedio, aún a costa de la vida, que seguir luchando por el ideal. Vámonos hacia otra España... El aire y el sol del nuevo pueblo nos están dando en la cara. ¡Adelante! Todas las piedras de la patria están manchadas con la sangre de los mártires de la libertad.

No hay que detenerse un momento, por muy áspero que sea el camino aunque tengamos que dejarnos en él pedazos de nuestra vida.

Vamos hacia la conquista de la nueva España con la misma fe que los cruzados iban a la conquista de los Santos Lugares.

No se me olvidará mientras viva Valencia, antesala de la patria. La emoción de aquel día memorable ha rotó mi garganta; pero ha dado a mi pluma alientos vigorosos para que mi voz se oiga desde las tribunas de la Prensa.

Habéis puesto candados en las puertas de todas las agrupaciones obreras; habéis dejado al proletariado español en la calle privándole del calor que les dá estos centros.

No habéis sido justos, ni cristianos ni católicos. Hace muchos años escribía Van Tricht: «Cuando todos los obreros del Mundo dentro de sus agrupaciones se unen para defender sus derechos, están en lo justo».

¿Qué habéis conseguido?

El odio y el rencor crecerán en sus pechos como la espuma.

Las masas, a quienes vosotros habéis desamparado, resueltas van a la reconquista de España, queráis o no queráis. Lo hemos visto con nuestros propios ojos en el campo de Mestalla. El pueblo no está a vuestro lado.

Me diréis que estoy loco; pero en el gran teatro del Mundo, los locos y los niños son los que suelen decir la verdad.

Ha pasado el momento, la hora, de esa España que queréis conservar entre algodones, contra viento y marea.

Nadie más amante de esa España que yo, que he bebido en las fuentes purísimas de sus insignes escritores y he apacentado los ojos en la maravilla de sus monumentos.

Pero todo pasa. Pasaron Grecia y Roma. Las antiguas civilizaciones están enterradas. Nuestros labios no son blasfemos como los del dictador hoy en paz y comunión con la Santa Sede; pero nuestros labios repetirán «urbi et orbe» las palabras del vidente católico Donoso Cortés: «La civilización presente caerá al ruido de las trompetas socialistas y comunistas...»

El vidente llora con amargo llanto la próxima muerte de la civilización europea, «cuyas extirpaciones están frias y su corazón lo estará dentro de poco».

La Iglesia tiene que ir al lado del siglo—decía el arzobispo Ireland en las bodas de oro del cardenal Gibbons.

La Iglesia no puede poner una muralla a la gran corriente de los rios que vienen desbordados desde las altas montañas.

Cierto: no se puede transigir con el error—gritan los contrarios.

«Por muy grandes que sean los errores—ha dicho el cardenal Gibbons—, con el cielo y el método de los primeros apóstoles podríamos conquistar al Mundo para el Salvador».

II.

Subiendo la penosa cuesta del monte van llegando las multitudes poco a poco a la cumbre. Acompaña a la husma un sacerdote. En derredor del sacerdote hay mujeres y hombres de todas las ideologías; creyentes unos, ateos otros. Todos van hacia una nueva España.

¿Cómo el sacerdote católico puede oponerse al avance de las democracias? ¿Cómo puede negar su ayuda y su apoyo a los nuevos conquistadores?

Estamos resueltos, decididos; vamos con ellos hacia la conquista de la nueva España.

(De «El Heraldó de Madrid».)

¡El Govern de dretes!

(700.000 obrers parats)

En el mes de diciembre del 1932 no arribaven a 500.000 el nombre d'obers parats; dos anys de govrens de dreta i el nombre d'obers en atur forçós ha crescut fins a 700.000 oficialment.

Es a dir, 100.000 obrers parats d'augment per any. I com a remei el Govern destina 200 milions de pessetes per a obres públiques. Una misèria amb relació al nombre d'obers sense feina i les obres que s'haurien de fer a Espanya al clero ¡20.000.000 de pessetes!...

El jurat de la «Federació de Societats de Teatre Amateur», es desplaçarà a Figueres amb motiu de concórrer la Secció Dra-

Veillada cultural

El jurat de la «Federació de Societats de Teatre Amateur», es desplaçarà a Figueres amb motiu de concórrer la Secció Dra-

mática de la Societat Coral Erato, en el IV Concurs de Teatre Catalá Amateur, quina festa tindrà lloc en el Teatre Municipal, el proper dimarts dia 18.

El Jurat qualificador estarà integrat per els senyors D. Joan Fernández Castanyer, D. J. Navarro Costabella, S. Víctor Moré, B. Baldómer Xifré, B. Lluís Capdevila, B. Claudi Fernández Castanyer i D. Pere Puig.

Les obres a representar son, 1er. acte de «La mitja taronja» d'en Josep M. Arnau (imposada) i la comèdia de Ignasi Iglesias «La reina del cor» (de lliure elecció.)

Desitjem de tot cor, que aquests entusiastes aficióats al Teatre, puguin obtenir una bona clasificació.

Ajuntament de Figueres

Comissió de Govern

Extracte dels acords adoptats en la sessió del dia 4 de Juny del 1935

Aprovar l'acta de la sessió anterior i l'extracte dels seus acords.

Aprovar les relacions d'altres i baixes al Pal·l·lo d'habitants corresponents al mes de maig darrer.

Rebre i obsequiar com és costum les entitats corals que han anunciat la seva visita.

Desestimar una instància presentada pel senyor Antoni Sirvent Crema les respecte la venda ambulat de gelats.

Prendre en consideració una instància del Gremi de Barbers i Perruquers en la que demanen la imposició de condicions higièniques mínimes per a la instal·lació dels establiments del ram, i demanar al referit gremi, abans de resoldre, llur conformitat a que les condicions que s'acordin hauran de ésser també observades pels ja establerts, dins el termini de dos anys.

Establir la direcció única al carrer de la Portella amb entrada per la Plaça de la República.

Aprovar l'exposició que ha de trametre's a la Comissaria Delegada de la Generalitat, referent a l'ajut que és proposa atorgar als Ajuntaments de Catalunya per causa de l'atur forçós d'obers, expressant les obres de sanejament i urbanització que convé de realitzar amb més urgència a aquesta ciutat i en les quals hi predomina la ma d'obra.

Figueres, 7 de juny del 1935.

Per a l'ord de l'Ajuntament adoptat en sessió del tres del mes actual, d'ací a endavant tots els dijous que coincideixin amb un dia de festa tradicional, el mercat corresponent, quedarà traslladat a la vigília, tal com ve fent-se amb ocasió de les festes oficials que s'escauen en dijous.

Per consegüent, els mercats al·ludits, són:

1 de Gener, Cap d'Any.— 6 de Gener, Reis.— 11 de Febrer, Aniversari de la primera República.— 16 de Març, Sant Josep.— Dijous Sant.— 14 d'Abril, Aniversari de la proclamació de la República.— 1 de Maig, Festa del Treball. Dijous de l'Ascensió. Dijous del Corpus.— 29 de Juny, Sant Pere.— 25 de Juliol, Sant Jaume.— 15 d'Agost, Assumpció.— 12 d'Octubre, Festa de la Raça.— 1 de Novembre, Tots els Sants.— 8 de Desembre, Concepció.— 25 de Desembre, Nadal.

Es fa públic per a general coneixement.

El Secretari,
O. Santaló

"Catalunya (1932-1934)"

¿No habéis leído el nuevo e interesantísimo libro de nuestro conciudadano D. Alejandro Deulofeu? Si queréis tener una idea clara y precisa de los hechos políticos ocurridos durante estos dos años comprad **Catalunya (1932-1934)**.

Todo republicano debe saborear las páginas de esta obra de verdadero valor documental.

Es un libro escrito por un republicano y por un patriota.

Imprenta Ampurdanesa, Tins 5-Figueras

UN BUEN REMEDIO

El mejor remedio para que las prendas de vestir no se apolillen, consiste en guardarlas bien limpias, El sudor, el polvo y otras manchas en la ropa, es lo que cría el germen de la polilla. La

TINTORERIA IBERICA

con el nuevo procedimiento de lavados a vapor seco, elimina todo germen de la misma. Casa especializada en los nuevos colores de la temporada.

Subida a la Iglesia, 2 - FIGUERAS

Banco de Figueras

L. Vergés Vilanova

Cambio de monedas Valores
Cuentas de ahorro y demás operaciones de banca



Casa de confianza
Economía y reserva

Plaza Pi Margall
FIGUERAS

Gimnasio Ibérico

Calle de Santa Leocadia, 17 :-: FIGUERAS

Dirigido por D. Francisco Castellví Vila, Médico-Cirujano y profesor de Gimnasia de la Facultad de Medicina de Madrid

Método racional según las modernas orientaciones científicas — Gimnasia respiratoria — Gimnasia sueca — Local construido exprofeso para gimnasio
Cuarto de baño con piscina y duchas — Aparatos modernos — Clases para alumnos y alumnas en horas distintas — Horas especiales para personas mayores

Para matrículas y demás detalles, en el mismo, de 7 a 8 noche

BANCA ARNÚS

Sucesora de Evaristo Arnús Fundada en 1860

Casa Central: Plaza de Cataluña, 22
Casa Matriz: Pasaje del Reloj
BARCELONA

Sucursales en Balaguer, Berga, Cervera, Igualada, Lérida, Manresa, Puigcerdá, Solsona Tárrega y Vich

Sucursal de Figueras: Rambla, 15

Cámara acorazada con departamentos de alquiler — BANCA - BOLSA - CABIO — Negociamos los cupones vencimiento corriente. Compra-venta al contado de toda clase de valores de contratación corriente con entrega de los títulos en el acto.

Farmacia Perxas

Placeta, 5

Sueros, Vacunas, Inyectables
Medicamentos puros — Análisis



Aparato Arnalot

para la preparación del Hipoclorito de sosa electrolítico
El más moderno y enérgico antiséptico y desinfectante.

Especialidad en Específicos.

Centro de lucha antituberculosa

Calle Sta. Margarita, 13 y 15 — FIGUERAS — Teléfono, 233

Tratamiento y curación de la Tuberculosis por el acreditado tratamiento del Dr. Gil Acebedo.
Más de 700 enfermos tratados con éxito.

Rayos X — Examen Radioscópico y Radiográfico — Análisis de sangre y esputos — Electroterapia — Sol de altura — Rayos ultra violeta — Masaje vibratorio — Diagnóstico del estreñimiento y enfermedades del estómago por un procedimiento modernísimo — Tratamiento y curación del cáncer, lupus, tiñas y otras enfermedades de la piel — Depilación radical del Vello

Director clínico: M. Morlius

Radiólogo: L. López-Rodríguez Murray

Bacteriólogo: L. Sala Oliveras

LICEU 'MONTURIOL'

Carrer Sant Pere - Tel. 266 - Figueras

Director: D. Vicente Arroyo



Pàrvuls, Primera Ensenyança, Preparació per al Batxillerat, Tècnica preparació comercial integrada per Càlcul Mercantil, Comptabilitat per partida doble, Francès, Anglès, Català, Castellà Mecanografía, Taquigrafia.

Interns, Mig-intern, Externs, Lliçons per correspondència, Aules apart per a senyorettes

Hôtel Pirineos

Antigua Fonda

ROGER



Todo Confort :: Cocina Francesa
Tarraza con miras a la Montaña
Indicado como casa de reposo
Gran altura y aire purísimo

Preus econòmics

Massanet de Cabrenys

Grandes Almacenes de Ferretería

Carlos Perxas

Avenida República y Calle Caamaño FIGUERAS

Extenso surtido en Bateria de Cocina, Ferreteria, Herramientas, Artículos de regalo, Paraguas.
Hermoso aparato de Radio. Especialidad en cuadros.

Visítadlos una vez y seréis siempre sus clientes.

